

PRD NACIONAL Y LOCAL

## CANDIDATURA LOS CONFRONTA

La improvisación radica en que fue una reunión informal, donde hablaron del PRD en la Ciudad de México sin la presencia de la presidencia."

**NORA ARIAS** 

PRESIDENTA DEL PRO EN LA COMX

PRECANDIDATOS a la Jefatura de Gobierno se reunieron con su líder nacional para delinear el rumbo; dejaron fuera a la presidenta capitalina



Fotos: Elizabeth Velázquez y Especial

## POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@ gimm.com.mx



Trabajando juntos por la #CDMX y para fortalecer al @PRDMexico

Zambrano, en la comida con Espinosa Cházaro y Lobo.

"No hay cabida a improvisaciones y anuncios de ocasión".

Así respondió la presidenta del PRD en la ciudad, Nora Arias, a la reunión que sostuvo el líder nacional de su partido, Jesús Zambrano, con el diputado federal Luis Espinosa Cházaro y el coordinador de la bancada en el Congreso local, Víctor Hugo Lobo, quienes han expresado su interés en contender por la candidatura a la Jefatura de Gobierno.

"Hablamos de que el PRD tiene que desplegarse en la ciudad: tanto Victor Hugo Lobo como un servidor, que hemos levantado la mano, ya empezar a recorrer o continuar recorriendo (la ciudad), porque yo ya había comenzado y Víctor también, en las alcaldías que gobernamos y las que no gobernamos", dijo Espinosa Cházaro en entrevista con Excélsior.

Agregó que en la comida del lunes pasado también hablaron de que "hay que empujar para que haya un método democrático en la coalición (para definir al candidato a jefe de Gobierno en la Alianza Va por México), que ya estamos construyendo en lo nacional, pero que se aplique aquí en la ciudad también".

El diputado federal agregó que la única forma de aspirar a ganar la ciudad en 2024 es ir en alianza con los otros partidos de oposición, pues no hacerlo "es hacerle el trabajo sucio a Morena, porque ningún partido va a ganar solo; por eso vimos los pobres resultados en el Estado de México y en Coahuíla". Por separado, Lobo dijo en una entrevista en el Congreso local que Zambrano y Espinosa Cházaro "plantearon que la idea es que se anoten quienes puedan competir para que el PRD también llegue con varias propuestas y poco a poco ir decantando, y no llegar alguno de nosotros solos".

Destacó que tiene la idea de caminar el territorio junto con Espinosa Cházaro.

"Acompañarnos, hacer algunas actividades conjuntas y, evidentemente, ir a convocar a todas las fuerzas políticas del PRD; la verdad que no son pocas: recordemos que cerca de 400 mil votos tuvimos en 2021".

Sin embargo, Arias manifestó a este diario que "la improvisación radica en que fue una reunión informal, donde hablaron del PRD en la Ciudad de México sin la presencia de la presidencia. Es como si yo opinara de las decisiones que sólo compete tomar a los diputados en el Congreso local".

De Zambrano comentó: "Todos estamos obligados a dar resultados y asumir la responsabilidad en los ámbitos para los que fuimos elegidos".

Respecto al panorama de 2024 expresó: "Por supuesto que estaremos convocando a los compañeros para platicar y trabajar en unidad".

Sobre el método para elegir al candidato de oposición a la Jefatura de Gobierno, Espinosa Cházaro destacó que, el próximo 26 de junio, PRD, PAN y PRI se comprometieron a presentar el método con el que definirán al candidato a la Presidencia

y consideró que ese mismo método debería "replicarse en las nueve gubernaturas", incluyendo la CDMX.

Pero Arias fue crítica con los resultados obtenidos hasta ahora en la cúpula. "Las decisiones que se han tomado a nivel nacional no han dado resultados. Respetamos lo que se realice a nivel nacional, pero en la ciudad la ruta siempre ha sido de trabajo y resultados.

Seremos incluyentes y estaremos platicando el método en la ciudad con los presidentes de los partidos", dijo la presidenta del PRD local respecto al PAN y al PRI.

## **RESULTADOS Y PROYECCIÓN**

En las recientes elecciones por la gubernatura en el Estado de México, el PRD obtuvo 183 mil 079 votos; es decir, 2.9% del total, lo que contrasta con lo ocurrido hace seis años, cuando su candidato, Juan Zepeda, alcanzó un millón 084 mil 574 votos, 18% del total.

En tanto, en 2021, en la Ciudad de México, el PRD obtuvo 208 mil 963 votos para el Congreso local, 5.32% del total; para alcaldías obtuvo 230 mil 548 votos, 5.84% del total.

"De acuerdo a nuestras encuestas, la segunda mejor opción (en la ciudad) es el PRD. Si le preguntas a un priista, panista y hasta a un morenista, su segunda mejor opción es el PRD, pero tenemos que estudiar cómo ser el más votado", concluyó Lobo sobre la reunión con Zambrano y Espinosa Cházaro.